



Trabajar en conjunto para fortalecer al sector cañero: Jorge Narváez

México.- El subsecretario de Agricultura y encargado del despacho de la Sagarpa, Jorge Narváez, pidió a productores, industriales, líderes y autoridades trabajar “hombro con hombro” para fortalecer el sector cañero ante los retos y desafíos a nivel global.

“Tenemos que trabajar hombro con hombro, unidos, en orden, congruencia y sensatez, elementos claves para la comunicación y entendimiento entre todas los actores de este sector productivo”, que ocupa más de 800 mil hectáreas en 230 municipios, apuntó.

Comentó que entre estos actores de la industria se fomenta la confianza y el orden, lo que contribuye a mejorar la productividad, competitividad y sustentabilidad de la industria y, por ello, ahora es un referente para otras cadenas productivas del país,

En la conmemoración del Décimo Aniversario del Comité Nacional para el Desarrollo Sustentable de la Caña de Azúcar (Conadesuca), el funcionario aseguró que el gobierno de la República mantiene firme su reconocimiento y compromiso de fortalecer cada vez más al sector cañero nacional, lo cual significa trabajar por el campo.





Para fortalecer al sector cañero es necesario trabajar en conjunto: Jorge Narváez

México.- El subsecretario de Agricultura y encargado del despacho de la Sagarpa, Jorge Narváez, pidió a productores, industriales, líderes y autoridades trabajar "hombro con hombro" para fortalecer el sector cañero ante los retos y desafíos a nivel global.

"Tenemos que trabajar hombro con hombro, unidos, en orden, congruencia y sensatez, elementos claves para la comunicación y entendimiento entre todas los actores de este sector productivo", que ocupa más de 800 mil hectáreas en 230 municipi-

os, apuntó.

Comentó que entre estos actores de la industria se fomenta la confianza y el orden, lo que contribuye a mejorar la productividad, competitividad y sustentabilidad de la industria y, por ello, ahora es un referente para otras cadenas productivas del país,

En la conmemoración del Décimo Aniversario del Comité Nacional para el Desarrollo Sustentable de la Caña de Azúcar (Conadesuca), el funcionario aseguró que el gobierno de la República mantiene firme su reconocimiento.



Se mantendrá fortaleza del sector cañero: Conadesuca.
LEA MÁS eleconomista.mx/empresas